

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:33

PAG - 1 -

Viernes 15 de Julio de 2005



La atendieron tres policías

Mujer dio a luz una niña en puesto fronterizo de Los Chiles

Familia caminó y cruzó frontera para llamar ambulancia, pero no había

Efectivos policiales asistieron a mujer con navajilla y hebras de gangoche

Las dificultades del traslado y la premura del parto provocaron que una mujer diera a luz en el puesto fronterizo de La Trocha -Los Chiles-, ayer al amanecer.

Fueron los tres policías de esa delegación los que ayudaron al alumbramiento con una navajilla y hebras de gangoche como únicos "instrumentos".

María Fernanda Méndez García, de 20 años, comenzó a sentir contracciones cerca de la medianoche cuando estaba en su casa en La Ñoca, departamento de Río San Juan, Nicaragua.

Presidente nicaragüense en Washington

Bolaños advierte de "dictadura legislativa"

Pide apoyo a OEA para referéndum sobre reformas a la Constitución del país

Insulza se compromete a apoyar al país para resolver problemas

EFE. El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, advirtió ayer ante la Organización de Estados Americanos (OEA), del peligro que amenaza a la democracia en su país por lo que calificó de la "dictadura legislativa" de sandinistas y liberales.

En Nicaragua, "el futuro de la democracia está en riesgo, con alcance al resto de la región", dijo Bolaños, que se encuentra de visita en Washington.

El gobernante pidió a la OEA apoyo para celebrar un referendo sobre las reformas constitucionales aprobadas en su país con el apoyo del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) y el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), que le restan poder.

Panamá



NICARAGUA. CRISIS DE GOBERNABILIDAD.

Bolaños vuelve a recurrir a la OEA en Washington

El Presidente afirma que los sandinistas y el Partido Liberal han implantado una 'dictadura legislativa'

El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, reiteró ayer jueves su pedido de ayuda a la Organización de Estados Americanos (OEA) en un discurso ante el Consejo Permanente.

"Juntos tenemos la obligación de evitar la implantación de una dictadura más", afirmó.

El secretario general de la OEA, José Miguel Insulza, y el representante de Estados Unidos, John Maisto, aseguraron que el organismo internacional continuará ayudando a Nicaragua hasta que se alcance una

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:33

PAG - 2 -

solución.

eNuevoHerald.com
PREMIO ORTEGA Y GASSET

El presidente Bolaños acude a la OEA

El presidente de Nicaragua Enrique Bolaños declaró ayer que es necesario "asegurar el imperio de la ley" en su país para evitar su destitución del cargo, y el secretario general José Miguel Insulza le dio seguridades de que la OEA estará "al lado de su país por todo el tiempo que sea necesario para estabilizarse".

"Es mucho lo que está en juego en la crisis en Nicaragua", dijo Insulza después de una exposición de Bolaños ante los embajadores de los 34 estados miembros de la organización. "No podemos tener más crisis de estabilidad en América Latina".

El embajador estadounidense John Maisto declaró en la sesión especial en la sede de la OEA que Estados Unidos está comprometido con Bolaños "por su visión con Nicaragua, la democracia y gobernabilidad". Agregó que el país necesita cambios en su sistema electoral.